



Cher Lecteur, c'est avec un nouveau nom et une équipe élargie que nous avons le plaisir de vous souhaiter une très belle année 2014 pleine de découvertes et de réussites.

Cette année, le Studio Casagrande fait peau neuve et devient "Les Studios Casagrande". Après 25 ans d'expérience, nous remettons les compteurs à zéro avec l'énergie et la vitalité d'une startup, dotés de compétences renouvelées.

Nous saluons les nouveaux collaborateurs Maria Cristina et Juan Carlos, forts de leurs expériences professionnelles.

Maria Cristina, vénézuélienne, a une première formation d'architecte avant de devenir photographe événementielle.

Juan Carlos, lui, était gestionnaire de fortune avant de devenir notre conseiller en RP & sponsoring photo.

Ils renforcent l'équipe que vous connaissez, composée de Jay, spécialisé dans la photo Corporate, actif au sein du Studio depuis 15 ans déjà, Caroline qui résout toutes les questions administratives, et Didier, l'imaginateur de cette aventure. Sans oublier notre team de freelances talentueux et de toute confiance avec lesquels nous travaillons en étroite collaboration sur les nouveaux défis. Et si vous lisez encore ces lignes... c'est que le contenu de cette newsletter vous a interpellé et nous en sommes touchés. Vous serez peut-être un des bénéficiaires des 10 bons cadeau d'une valeur de 200.- attribués aux 10 premiers mandats que vous aurez réservé en ce début d'année. Pour cette offre de lancement, [cliquez ici](#).



envoyer un commentaire - s'inscrire - se désinscrire
janvier 2014